Projekt: Gesunde Ernährung Klasse 2a

4.-5.10.2022

Am 4. und 5. Oktober 2022 führten wir in unserer Klasse 2a ein Projekt zur gesunden Ernährung durch.

Wir gestalteten gemeinsam ein gesundes Frühstück und sprachen unter anderem über Getränke für zu Hause und für die Schule Dabei stellten alle Schüler den Inhalt ihrer Brotbüchsen und Trinkflaschen vor.



Wir beschäftigten uns mit der Ernährungspyramide und ordneten verschiedene Lebensmittel den Ernährungsgruppen zu. Dabei sortierten die Kinder nach Obst und Gemüse. Wir untersuchten, welche Obst- und Gemüsearten bei uns wachsen und welche von weit her importiert werden.



Künstlerisch betätigten sich die Schüler bei der Gestaltung einer Collage mit Obst ala Arcimboldo.

Allen Kindern bereitete dieses Projekt viel Freude und sie stellten fest, dass sie wieder Neues dazugelernt haben.